

# PRESENTACIÓN

La Escuela de Suboficiales en los últimos años ha venido demostrando su posicionamiento ante el país como institución de educación superior a través de sus avances alcanzando reconocimientos Institucionales y Nacionales por alta calidad en la formación tanto académica como investigativa: en 2011 recibió el "Premio de educación con alta calidad" otorgado por el Ministerio de Educación Nacional, en el 2012 por su parte, recibió de la Jefatura de Educación Aeronáutica de la Fuerza Aérea Colombiana el "Premio de Ciencia y Tecnología", reconocimiento que se otorga por el aporte a la Investigación e innovación que hace la unidad al desarrollo tecnológico de la Fuerza.

El 2013 es un año más de retos para seguir evolucionando, lo alcanzaremos a través de los procesos de autoevaluación y los planes de mejoramiento, por lo que se requiere de un pensamiento cuidadoso que coadyuvará al crecimiento personal y por ende a la reacreditación institucional.

Invitamos a toda la comunidad académica a mantener una verdadera reflexión de aquellos elementos que han consolidado este reconocimiento a la loable labor educativa que se tiene en la Escuela de Suboficiales "CT. Andrés M. Díaz".

Escuadrón Investigación

